
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - BENTINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AOS GASTOS COM O PAGAMENTO DE HORAS EXTRAS AOS 
FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS  
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador 
da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser 
informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum da 
sociedade assisense. 

 
Ante o exposto, requemos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 

Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a) – Nos primeiros 05(cinco) meses de 
Governo houve gasto com horas extras?  

 
b)  - Se positivo, informar qual o valor, 

quantas horas extras e quais os 
funcionários que receberam.  

 

 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 03 de junho de 2013. 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 

                                      Vereador – PSC  
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